

MOTION Christine Kaufmann und Kons. betr. Installation von Solaranlagen auf gemeindeeigenen Liegenschaften

Wortlaut:

„Für den Kanton Basel-Stadt existiert ein Solarkataster, welches detailliert aufzeigt, auf welchen Hausdächern ein „Solarpotenzial“ vorhanden ist (www.geo-bs.ch).

Eine Vielzahl von Gebäudedächern von Liegenschaften, die sich entweder im Gemeindebesitz, sonstwie im Besitz der öffentlichen Hand oder auf Grundeigentum der öffentlichen Hand befinden, wird als geeignet für Solaranlagen ausgewiesen. Hier existiert tatsächlich ein grosses Potenzial, um alternative Energie zu gewinnen. Es findet sich dabei manches Flachdach, auf denen Solaranlagen in der Regel weniger störend in Erscheinung treten als auf Steildächern.

Wir fordern daher den Gemeinderat auf,

- Liegenschaften der oben genannten Kategorien hinsichtlich ihrer Eignung für die Installation von Solaranlagen, auch in Bezug auf den Ortsbildschutz, zu überprüfen.
- Dem Einwohnerrat eine Kreditvorlage zur Realisierung von Solaranlagen auf Gebäudedächern von Liegenschaften im öffentlichen Besitz zu unterbreiten.“

sig. Christine Kaufmann	Thomas Mühleemann
Daniel Aeschbach	Heinz Oehen
Dominik Bothe	Franziska Roth-Bräm
Roland Engeler-Ohnemus	Caroline Schachenmann
Barbara Graham-Siegenthaler	Jürg Sollberger
Christian Griss	Andreas Tereh
Marianne Hazenkamp-von Arx	Peter A. Vogt
Priska Keller-Dietrich	Thomas Widmer
Roland Lötscher	Thomas Zangger
David Moor	

Eingegangen: 26. April 2012